
 

Erfahrungsbericht  

eines Vaters 

 

IGS mit gymnasialer Oberstufe  

 

Wir haben drei Kinder. Für jedes Kind haben wir neu überlegt: Welche Schule passt 

zu diesem Kind? Deshalb sind zwei von unseren Kindern an der AGG. Und wir 

haben diesen Schritt nicht bereut. Die Chance, etwas zu lernen und sich zu 

entwickeln, wird hier geboten. Und junge Menschen ergreifen diese Chancen, wenn 

man sie unterstützt. Unsere Kinder gehen gerne in diese Schule. 

 

 

  

 

 


